Le réchauffement global? Ne t’inquiète pas. Ce n’est pas encore un problème sérieux.
I agree with this statement. In my opinion it is a serious problem which needs a quick solution in order to stop the atmosphere warming up. The principal cause of global warming is pollution. You must be blind not to be aware of climate change. All scientists agree on this: the earth is warming up. Everywhere in the world the temperatures are increasing. In certain areas, it rains more than before. That is to say, certain countries do not receive enough water; others receive too much. Global warming? Its a serious problem.  

[bookmark: _GoBack]Je suis d’accord avec cette affirmation. A mon avis c’est un problème sérieux auquel il faut vite trouver une solution pour arrêter le réchauffement de l’atmosphère. La cause principale du réchauffement climatique est la pollution. IL faut être aveugle pour ne pas être conscient des changements climatiques. Tous les scientifiques sont d’accord sur ce point : la terre se réchauffe. Partout dans le monde les températures sont en hausse.  A certains endroits, il pleut plus qu’avant mais à d’autres il pleut moins qu’avant. C'est-à-dire, certains pays ne reçoivent pas assez d’eau ; d’autres en reçoivent beaucoup trop. Le réchauffement global ? C’est un problème sérieux.  

